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─────────────────────────────────────────── 

令和４年 第１回 宇 美 町 議 会 臨 時 会 会 議 録 （第１日） 

 令和４年１月１８日宇美町議会臨時会を宇美町議会議場に招集した 

─────────────────────────────────────────── 

 提出された案件は次のとおり 

 日程第１ 会議録署名議員の指名 

 日程第２ 会期の決定 

 日程第３ 町長の提案総括説明 

 日程第４ 議案第１号 工事請負契約の締結について（内容 令和３年度町道竹ケ下～桜ケ丘

線災害復旧工事） 

 日程第５ 議案第２号 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 

 日程第６ 議案第３号 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第１０号） 

────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 日程第１ 会議録署名議員の指名 

 日程第２ 会期の決定 

 日程第３ 町長の提案総括説明 

 日程第４ 議案第１号 工事請負契約の締結について（内容 令和３年度町道竹ケ下～桜ケ丘

線災害復旧工事） 

 日程第５ 議案第２号 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 

 日程第６ 議案第３号 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第１０号） 

────────────────────────────── 

出席議員（１２名） 

１番 丸山 康夫         ２番 平野 龍彦 

３番 安川 繁典         ４番 藤木  泰 

５番 入江 政行         ６番 吉原 秀信 

９番 脇田 義政        １０番 小林 征男 

１１番 飛賀 貴夫        １２番 白水 英至 

１３番 南里 正秀        １４番 古賀ひろ子 

────────────────────────────── 

欠席議員（１名） 

８番 黒川  悟                  
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────────────────────────────── 

事務局出席職員職氏名 

議会事務局長 太田 美和              

    書記 中山 直子     書記 五所 万典 

────────────────────────────── 

説明のため出席した者の職氏名 

町長 …………………… 木原  忠     副町長 ………………… 髙場 英信 

総務課長 ……………… 佐伯 剛美     危機管理課長 ………… 藤木 義和 

財政課長 ……………… 中西 敏光     まちづくり課長 ……… 原田 和幸 

税務課長 ……………… 松田 博幸     会計課長 ……………… 瓦田 浩一 

住民課長 ……………… 八島 勝行     健康福祉課長 ………… 尾上 靖子 

環境農林課長 ………… 工藤 正人     管財課長 ……………… 矢野 量久 

都市整備課長 ………… 安川 忠行     上下水道課長 ………… 前田 友博 

学校教育課長 ………… 川畑 廣典     社会教育課長 ………… 飯西 美咲 

こどもみらい課長 …… 太田 一男                       

────────────────────────────── 

10時00分開会 

○議会事務局長（太田美和君）  起立願います。礼。おはようございます。着席願います。お手元

に本日の議事日程をお配りしていますので、御確認願います。 

○議長（古賀ひろ子君）  改めまして、おはようございます。ただいまから令和４年第１回宇美町

議会臨時会を開会いたします。 

 本日の会議を開きます。欠席届が８番、黒川議員から出ておりますので、御報告いたします。 

 本臨時会の採決について、９番、脇田議員の表決は挙手で行うこととしておりますので、御報

告いたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．会議録署名議員の指名 

○議長（古賀ひろ子君）  日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本臨時会の会議録署名議員には、会議規則第１２５条の規定により、議長において、２番、平

野議員及び３番、安川議員を指名いたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．会期の決定 

○議長（古賀ひろ子君）  日程第２、会期の決定を議題といたします。 
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 お諮りします。議会運営委員会におきまして、議案の件数並びに内容を検討いたしました結果、

本臨時会の会期は１月１８日、本日限りとすることにいたしたいと思いますが、これに御異議あ

りませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  異議なしと認めます。したがって、会期は本日１月１８日１日間とする

ことで決定いたしました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．町長の提案総括説明 

○議長（古賀ひろ子君）  日程第３、町長の提案総括説明を議題といたします。 

 町長より、本臨時会に提案されました案件は、工事請負契約の締結案１件、予算案２件の計

３件であります。町長の提案総括説明を求めます。木原町長。 

○町長（木原 忠君）  改めまして、皆さんおはようございます。本日、宇美町議会臨時会を招集

いたしましたところ、議員の皆様には公私ともに大変御多用の中、御出席をいただきまして誠に

ありがとうございます。本臨時会に提案しております議案は、工事請負契約案件１件、予算案件

２件の計３件であります。 

 議案第１号の工事請負契約の締結は、令和３年度町道竹ケ下～桜ケ丘線災害復旧工事につきま

して、令和４年１月１２日に指名競争入札を執行し、１月１４日に落札者であります飯田建設株

式会社と仮契約を締結したところでございます。 

 なお、請負契約金額は２億２,７５０万３,１００円となっております。 

 議案第２号の令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）につきましては、歳

入歳出それぞれ２億２,８２９万５,０００円を追加し、予算総額を４１億２,５６２万

６,０００円とするものでございます。 

 補正の主な内容は、新型コロナウイルス感染症の影響により減少傾向にありました医療費が増

加傾向に転じたことに伴い、一般被保険者療養給付費等を増額する補正を行っております。 

 議案第３号の令和３年度宇美町一般会計補正予算（第１０号）は、歳入歳出それぞれ１,５４０万

５,０００円を追加し、予算総額を１５２億８,８９７万２,０００円とするものでございます。

本補正予算におきましては、新型コロナウイルス感染症に係る３回目のワクチン接種の間隔を前

倒しするとの国の方針を受け編成をするもので、歳出では、新型コロナウイルスワクチン接種事

業費を、歳入では、新型コロナウイルスワクチン接種事業費補助金をそれぞれ増額補正をいたし

ております。 

 以上で、提案総括説明を終わりますが、議案が議題となりましたときには、担当者から詳細に

説明をさせますので、御議決いただきますようお願いをいたしまして、説明を終わります。 
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○議長（古賀ひろ子君）  説明が終わりましたので、町長の提案総括説明を終結します。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．議案第１号 

○議長（古賀ひろ子君）  日程第４、議案第１号 工事請負契約の締結についてを議題といたしま

す。 

 提案理由の説明を求めます。安川都市整備課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  失礼いたします。議案第１号 工事請負契約の締結について。 

 令和３年度町道竹ケ下～桜ケ丘線災害復旧工事について、次のように工事請負契約を締結する

ものとする。令和４年１月１８日提出、宇美町長木原忠。 

 １、工事箇所、福岡県糟屋郡宇美町ひばりが丘二丁目地内、２、請負契約額、２億２,７５０万

３,１００円（うち取引に係る消費税及び地方消費税の額２,０６８万２,１００円）。３、工事

請負人、住所または所在、福岡市博多区東比恵三丁目１６の１４、氏名または名称、飯田建設株

式会社、代表者資格氏名、代表取締役村山雅秀。 

 提案理由、令和３年度町道竹ケ下～桜ケ丘線災害復旧工事を施工するため、令和４年１月

１２日に指名競争入札を執行し工事請負人を定めたが、その者と工事請負契約を締結するに当た

り、宇美町議会の議決に付すべき契約条例第１条の規定により、議会の議決を求めるものであり

ます。 

 恐れ入ります。３ページの資料を御覧ください。 

 図面左側上段に位置図を、右側には平面図を記載しております。復旧範囲としまして、復旧長

５５メートル、直高２０.１１メートルとなります。 

 図面下段の標準横断図のとおり、軟弱化した土砂を取り除き、段切りをした上でジオテキスタ

イルという格子状の土木資材を盛土材と交互に編み込むことで、せん断力を増大させ、被災前よ

り強靭なのり面に復旧をいたします。 

 さらに、今回の被災の主たる原因である地下水につきましても、各小段に集水ボーリングを設

置して水位上昇を抑制し、二度と被災しないための対策を講じます。 

 恐れ入ります。また資料１ページをお願いいたします。 

 工事の概要でございますが、復旧長Ｌ５５メートル、大型ブロック積工Ａイコール２３８平米、

補強盛土工Ｖイコール４,５２３立方メートル、集水ボーリングＬイコール１,１４２メートル、

側溝工Ｌイコール２７５メートル、ボックスカルバート工Ｌイコール２６メートル、アスファル

ト舗装Ａイコール３８２平米、工事用運搬路一式。 

２、予定価格、２億６,３３４万４,４００円。３、最低制限価格、２億２,７５０万３,１００円。

４、落札率、８６.３９％。５、工期、契約の効力の発生の日から令和５年３月３０日。 
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６、指名競争入札の参加者、本件の工事につきましては、難易度が高い大規模災害復旧工事で

ありますので、福岡県の大規模土木工事で実績がある１４者に指名を行いました。そのうち７者

の辞退がありまして、記載の７者で指名競争入札を実施しております。 

 なお、本件の工事につきましては、令和４年１月１４日付で仮契約を締結しております。 

 今回の復旧工事につきましては、一日も早く復旧工事が完成しますように、職員一丸となって

努力をしてまいります。 

 以上で説明を終わります。御審議の上、御議決いただきますようよろしくお願いいたします。 

○議長（古賀ひろ子君）  説明が終わりましたので、質疑に入ります。質疑のある方はどうぞ。

１番、丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  １番、丸山です。 

 この被災箇所というのは、谷間になっていた部分、そこに盛土をしていて、そこが崩落したと

理解しておるわけなんですけれども、言われましたとおり、二度と崩落が起こってはいけないと。

この工事で永久的に安全なのり面になるということが一番大事だと思うんですが、全協でもちょ

っとお尋ねしたんですけれども、私は、ほかののり面の工事なんかもいろいろ検証はしてみたん

ですけど、杭を打ち込む、支持地盤まで杭をしっかり打ち込んで二度と崩落しないような施工方

法というのがあると思います。ここで採用していなかった理由というのを答えていただくことで

きますか、杭打工ですね。お願いしたいと思います。 

○議長（古賀ひろ子君）  安川課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  失礼します。今回の災害復旧については、地滑りというところで、

災害復旧の補助のメニューの中に杭打ちというのが入ってきません。もし仮に杭打ちをするとい

うことになれば、もう補助対象にならないというところになります。ですから、当然そういう補

強の仕方につきましてもいろいろ検討させていただいたんですが、あくまでも災害の補助にのせ

るというところで、その仕様に沿ったやり方、なおかつ盛土部も補強と地下水の処理についても、

横ボーリングを掘るというところで決定をさせていただいている状況でございます。 

○議長（古賀ひろ子君）  丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  分かりました。それで気になるのが、この補強材を交互に施工していくと

いうふうな説明をされたんですね。私、ちょっと理解がなかなか及ばなくて、どういった補強材

を具体的に施工していくのかということ、もうちょっと詳しく説明していただくことはできます

か。 

○議長（古賀ひろ子君）  安川課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  盛土に関しましては、何十センチか埋めて転圧して、また、何十

センチか埋めて転圧としていくというところのやり方だと思うんですけど、その間の緩衝材とし
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てこういうジオテキスタイルという資材を挟み込んで、要はそこがずれないような形でずっと埋

めていくというようなやり方になります。 

○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。２番、平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  気になる点を説明してもらいたいと思います。 

 今の説明の中で強靭な構造、二度と大災害を起こさないシステムという言葉がありましたけど、

安全であるという言葉が説明がなかったわけですが、安全かどうか、まず１点目、お知らせ願い

たいと思います。 

○議長（古賀ひろ子君）  安川課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  安全でございます。 

○議長（古賀ひろ子君）  平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  はい、確認できました。 

 ２点目が提案になると思います。これが本題でありますが、宇美町の大規模盛土災害ハザード

マップに載っていないような気がいたします。ここだけが載っていない。もう既に載せてあれば

いいんですけど、私の認識では載っていない。載せるべきと思いますが、いかがでしょうか。 

○議長（古賀ひろ子君）  安川課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  現在、ここの災害地域についてはハザードマップというか、土砂

災害の指定はされておりません。今後、これ以外にも町内にはのり面という部分がありますので、

実際この指定については県がやっておりますので、今後これ以外の分ののり面についても、また

調査をしていきたいというふうには思っているところでございます。 

○議長（古賀ひろ子君）  平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  調査をしていきたいという回答、私は早急に載せるべきだと思いますけど。

再度お尋ねします、載せるべきでは。 

○議長（古賀ひろ子君）  安川課長。 

○都市整備課長（安川忠行君）  載せる載せないにつきましては、県のほうと――県が判断するよ

うな部分になりますので、県のほうとまたその部分については協議をさせていただきたいと思い

ます。 

○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  ないようです。質疑を終結します。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  討論なしと認めます。 
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 これから議案第１号 工事請負契約の締結についてを採決いたします。 

 本案を原案のとおりに決定することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（古賀ひろ子君）  起立全員であります。したがって、議案第１号は原案のとおり可決され

ました。 

────────────・────・──────────── 

日程第５．議案第２号 

○議長（古賀ひろ子君）  日程第５、議案第２号 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予

算（第２号）を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。八島住民課長。 

○住民課長（八島勝行君）  議案第２号 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第

２号）について御説明をいたします。 

 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）は、歳入歳出それぞれ２億

２,８２９万５,０００円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ４１億２,５６２万

６,０００円とするものでございます。 

 本補正予算につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により、減少傾向にありました

医療費が増加傾向に転じたことに伴い、一般被保険者療養給付費等を増額する補正を行うもので

ございます。 

 それでは、歳出から御説明いたします。 

 補正予算書の１６ページ、１７ページをお開きください。 

 ２款１項１目一般被保険者療養給付費は、１億９,８１１万５,０００円の増額、次の２項１目

一般被保険者高額療養費は、３,０１８万円の増額を行います。 

 続きまして、歳入の御説明をいたします。１２ページ、１３ページをお開きください。 

 ４款１項１目保険給付費等交付金は、一般被保険者療養給付費等の医療費の町負担分と同額が

県から交付されるものでございます。歳出の補正額と同額の２億２,８２９万５,０００円を増額

いたします。 

 以上で御説明を終わりますが、御審議の上、御議決いただきますようお願いいたします。 

○議長（古賀ひろ子君）  説明が終わりましたので質疑に入ります。 

 質疑の方法についてお諮りします。歳入歳出を一括審査いたしたいと思いますが、御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  異議なしと認めます。 
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 質疑のある方は、ページ数をお示しの上、質疑をお願いします。質疑のある方はどうぞ。１番、

丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  この補正に関しましては、コロナでコロナ禍により受診控えというのがや

っぱり発生していたと。それで、病院に行く人が受診を控えたり、あるいは手術等をその場で行

わないで後に回したりして、医療給付費が増加したと、私理解しているんですけれども、具体的

にいつぐらいから、何月とか、具体的な数字も欲しいとこなんですけれども、どのくらいから急

に、急にじゃないでしょうけど、病院に行く方が増えてきたのか、その辺り分かる範囲で結構な

んですが、説明をしていただくことできますか。 

○議長（古賀ひろ子君）  八島課長。 

○住民課長（八島勝行君）  コロナ禍の影響で受診控えがあって、２年度は非常に医療費が少なく

なっておりました。令和３年度におきましても、年度当初については、かなり療養費が少なくな

っておりまして、４月、５月、８月ぐらいまでは、前年よりも少な目でありました。それが、

９月ぐらいから徐々に増え始めまして、特に１２月の支払い分については大きく跳ね上がりまし

て、それ以降、今から冬の期間、冬期は医療費が増加の傾向にございますので、今後、年度末ま

で見通したところでいくと、毎月１,０００万円程度の不足が発生する可能性があるということ

で、今回補正をさせていただいたとこでございます。 

 このような状況、ここだけに限らず、後期高齢者医療とか、他の保険制度についても同様な傾

向にあるように聞いております。 

○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  ないようです。質疑を終結します。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  討論なしと認めます。 

 これから議案第２号 令和３年度宇美町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）を採決いた

します。 

 本案を原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（古賀ひろ子君）  起立全員であります。したがって、議案第２号は原案のとおり可決され

ました。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．議案第３号 
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○議長（古賀ひろ子君）  日程第６、議案第３号 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第

１０号）を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。中西財政課長。 

○財政課長（中西敏光君）  それでは、議案第３号 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第

１０号）の説明をさせていただきます。 

 予算書の１ページをお開き願います。 

 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第１０号）は、歳入歳出それぞれ１,５４０万５,０００円

を追加し、予算総額を１５２億８,８９７万２,０００円とするものです。 

 それでは、歳出から説明をさせていただきます。 

 資料につきましては、１月臨時議会議案資料綴一般会計補正予算（第１０号）事業一覧表の

１ページを御参照ください。 

 予算書１６ページ、１７ページをお願いいたします。 

 ４款衛生費１項保健衛生費３目予防費、新型コロナウイルスワクチン接種事業費、集団接種会

場運営等業務委託料１,５４０万５,０００円の増額は、３回目のワクチン接種の間隔を前倒しす

るとの国の方針が示されたことを受け、１月から３月の接種対象者が約４,０００人増えたため、

集団接種回数を１０回から２６回に増やす必要があり、１６回分の経費を増額補正するものです。 

 続きまして、歳入の説明をさせていただきます。 

 １２ページ、１３ページをお願いいたします。 

 １４款国庫支出金２項国庫補助金４目衛生費国庫補助金は、歳出で御説明いたしました事業費

に対する新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業費補助金を１,５４０万５,０００円増額

補正しており、国の１００％補助となっております。 

 以上で説明を終わりますが、御審議の上、可決いただきますようお願いいたします。 

○議長（古賀ひろ子君）  説明が終わりましたので、質疑に入ります。 

 質疑の方法についてお諮りします。歳入歳出を一括審査いたしたいと思いますが、御異議あり

ませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  異議なしと認めます。 

 質疑のある方は、ページ数をお示しの上、質疑をお願いいたします。質疑のある方はどうぞ。

１番、丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  ページ数でいくと１３ページ、そして、１７ページになりますけれども、

一番気になっていることを端的に聞きたいと思います。 

 今回、３回目のワクチン接種、個別接種と、そして集団接種とありますね。集団接種のほうが
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モデルナ中心になると思いますけれども、懸念しているのがモデルナとファイザー、半々に来て

いるんですよね。で、モデルナ製ワクチンが最終的に打つのを控えられる方が増えてくるんじゃ

ないかと。ファイザー、ファイザーと来て、次にモデルナを打つ方が敬遠されて、個別接種中心

に全申込みされて、集団接種のほうがあまり伸びない。そうなると、モデルナの接種というのが

はけないというか、そういった状況になるんじゃないかなと。そして、最終的には、若い方が打

つときにモデルナばっかり打たなくちゃいけないという状況が発生するんじゃないかと、これを

一番懸念しているんです。最終的に懸念されたら、接種率というのが落ちて、宇美町の接種率が、

他の自治体とか全国平均とかに比べると落ちてくる。そういったことがないようにというのが一

番懸念しているんですけれども、その辺りの見通しといいますか、方針といいますか、どのよう

になっているのか、どのように考えているのかということを説明していただくことできますか。

最終的にモデルナばっかり余っちゃうと、若い方の接種控えというのが生じるんじゃないかとい

うことを言っているんですね。そういったことを起きないような対策というのは考えてあるんで

すか。ぜひ回答頂きたいと思いますが。 

○議長（古賀ひろ子君）  尾上健康福祉課長。 

○健康福祉課長（尾上靖子君）  モデルナのワクチンにつきましては、ほとんどの方がファイザー

製のワクチンで１、２回目を接種してありまして、大体９４％がファイザーワクチン、残りがモ

デルナ、職域接種等で接種された方ということになります。半々しか入ってこないということで

すので、３回目の接種につきましては半々というところでございますので、いかにモデルナを打

っていただくかというところを努力していかないといけないところだというのは認識しておりま

す。 

 既にツイッター、フェイスブックで、モデルナワクチンにつきましては情報提供をしておりま

す。もちろんホームページでも情報提供しておりまして、今後は、２月号広報の折り込みでモデ

ルナ製ワクチンの安全性、効果について理解いただくためのチラシを全戸配布するように計画を

しております。 

 以上です。 

○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  フェイスブック、ツイッターで情報提供をしていると。そして、２月の広

報においてチラシを配布するということで、果たして本当にそれだけの処置だけでモデルナが打

つ人が増えると思い――思っているからそういうふうに言っているんでしょうけど、何か確証的

なものはあるんですか。あとで若い方が打つときにはモデルナばっかりという状況にはならない

んですか、大丈夫なんですか。その辺り、ちょっと本部長さんぜひ答えていただきたいんですけ

れども、何か確証を持ってやられているんですか、その辺り、大丈夫なんですか。若い方が打つ
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ときはモデルナばっかりという状況は発生しないんですか。ぜひ回答していただきたいと思いま

すが。 

○議長（古賀ひろ子君）  髙場副町長。 

○副町長（髙場英信君）  モデルナに対しての一定の不安感というのはあるのかなとは思います。

思いますけれども、現実的にワクチンが配給されるのはそれだけしかないわけですから、これか

ら先どうなるか分かりません。ファイザーのほうでオミクロンに対する新しいワクチンという話

も出ておりますし、ただ、いずれにしろファイザーのほうが仮に希望があったとしても、そのと

きには、いわゆる個別接種でもワクチンを接種する回数の限界というのがあります。インする限

界が。したがいまして、予約が逆にいうと個別のほうでは取りづらくなる可能性も出てまいりま

す。そういった面からして、いわゆるモデルナの安全性というのをアピールすることによって、

国のほうにもこれをいわゆる町村会のあたりのほうからでも、国のほうにモデルナのその安全性、

そういったものをアピールするようにという要望も出されているようでございますんで、そうい

う意味からすると、一定のファイザーに対する不安感というのは、それはあると思いますけれど

も、完全に偏るかというのは、今の段階では想定できないんじゃないかなというふうには思って

います。 

○議長（古賀ひろ子君）  丸山議員。 

○１番（丸山康夫君）  ぜひクロス接種の効果、これがかなりファイザー、ファイザー、ファイ

ザーで打つよりも、ファイザー、ファイザー、モデルナで打ったほうが予防効果というのがかな

り上がるという、このメリットというのをやはりしっかりＰＲしていただいて、モデルナもしっ

かり打っていただけるような環境をぜひつくっていただきたいなと思っていますので、その辺の

取組しっかりやっていただきたいなと思っています。 

 以上です。回答要りません。 

○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。２番、平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  本日が最後なんで、気になる点を質問したいと思います、まず何点か。

１点目はですね。 

 この事業、昨年の５月１日から予約、９か月、今数えたら９か月たっております。本当に災害

時の避難所運営に匹敵するような９か月間続いています。町長をはじめ、執行部の皆さんには心

より感謝をしながら質問したいと思います。 

 １点目が、去年、一番の課題は何だったんですかね、課題。それは、電話がつながらない。ウ

ェブでは最初難しかったけども、２回目からは簡単につながりました。同じ轍を踏まないという

ことで、そろそろ予約体制になりますけど、去年みたいな電話がつながらないということがない

ようにしなければならない、その辺、どのような対策を打たれていますでしょうか、これが１点



- 12 - 

目です。 

○議長（古賀ひろ子君）  尾上課長。 

○健康福祉課長（尾上靖子君）  電話による予約受付につきましては、昨日からコールセンターが

開設されております。１０回線で対応をしております。業者のほうに報告を受けておりますけれ

ど、昨日の受電数が１２０件と聞いております。やはり、どうしても待ちの時間が発生はしてお

りますが、最大で待たれた方で６分というふうに聞いております。昨年の予約受付開始時に比べ

ますと、比較的落ち着いている状況という報告を受けております。 

○議長（古賀ひろ子君）  平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  昨年の５月の１日から予約、これは半日以上つながらなかった。私も経験

しましたけど、いらいらしていたわけですが。今の説明で６分、最大マックスリミットで６分と

いうことで、大幅に改善された――されるだろうと思っております。 

 ２点目の質問が、役場に来られる方もおられたと思います。役場に来られて、電話してくださ

い、ウェブで申し込んでくださいと対応されたのではないかと思います。今回からは、そういう

システムじゃなくて、サポート、予約代行サポート、これもしていただきたい、いかがでしょう。 

○議長（古賀ひろ子君）  尾上課長。 

○健康福祉課長（尾上靖子君）  １回目、２回目の接種のときにおきましても、予約時に、ウェブ

での予約、どうしていいか分からないという方もいらっしゃいましたので、臨時に多目的ホール

を利用しまして、ウェブ予約のサポートを実施いたしました。その結果、何件かは来られました

けれど、多数の方が押し寄せるという状況ではございませんでした。このたびもウェブ予約につ

きましては、健康福祉課の窓口においでになる方につきましては、職員によるウェブ予約のサ

ポートも昨日からもう実施しているところでございます。 

○議長（古賀ひろ子君）  平野議員。 

○２番（平野龍彦君）  分かりました。対応しているということで。 

 ３点目が、送迎サポートをしている自治体もあります。行きたいけど、交通機関がないとか、

そういう何回か電話で尾上課長には相談しましたけど、送迎サポートについてはどうでしょうか、

今後。時には必要になるかも分かりませんけど、いかがでしょうか。 

○議長（古賀ひろ子君）  尾上課長。 

○健康福祉課長（尾上靖子君）  町内の医療機関につきましては１１か所先生方に御協力いただい

ております。内科医院をはじめ多数の先生に御協力いただいているということもございますし、

現時点では、送迎につきましては、実施する予定はございません。今後、集団接種会場が１か所

になったというところもございますので、そういう御要望等ございましたら、検討はさせていた

だきたいと思いますが、現時点では予定はございません。 
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○議長（古賀ひろ子君）  ほかにはありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  ないようです。質疑を終結します。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  討論なしと認めます。 

 これから議案第３号 令和３年度宇美町一般会計補正予算（第１０号）を採決いたします。 

 本案を原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（古賀ひろ子君）  起立全員であります。したがって、議案第３号は原案のとおり可決され

ました。 

────────────・────・──────────── 

○議長（古賀ひろ子君）  以上をもちまして、本臨時会の会議に付された事件は全て終了いたしま

した。 

 これをもちまして、本臨時会を閉会することにしたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（古賀ひろ子君）  異議なしと認めます。したがって、令和４年第１回宇美町議会臨時会を

閉会いたします。 

○議会事務局長（太田美和君）  起立願います。礼。お疲れさまでした。 

10時38分閉会 

────────────────────────────── 
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